

Herzliche Einladung zur Besichtigung eines Minimalenergiehauses Samstag, 22.04., 15:00 Uhr

Als noch kaum jemand den Begriff „Passivhaus“ kannte, bauten Dr. Martin Rombusch und seine Frau schon ihr „Minimalenergiehaus“ - ein hochgedämmtes Haus aus Holz und ganz ohne Heizung. Viele Techniken, die sich erst jetzt langsam durchsetzen, wurden in diesem Vorzeigeobjekt schon vor 27 Jahren realisiert: eine luftdichte Wärmehülle, kontrollierte Be- und Entlüftung mit Wärmerückgewinnung, thermische Solaranlage mit Wärmespeicher, Photovoltaikanlage, Regenwassernutzung. Dr. Rombusch wird durch sein Haus führen, die diversen Techniken erklären und über die Wohn Erfahrungen seiner Familie berichten.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Deshalb ist eine Anmeldung erforderlich über post@solar-mobil.heidenheim.de oder telefonisch über 0157 313 823 50.

Wolfgang Eber
Solar mobil Heidenheim e.V.



Dr. Martin Rombusch vor seinem Haus

